
A C T A         Nº   40  

 
En Montevideo, a los veintiún días del mes de mayo del año dos mil trece, siendo la hora catorce y cuarenta y 

cinco, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, 

con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García 

Bedat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Manuel Román, Sr. Sergio Gabito, Sr. Eduardo Mose-

gui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Javier Bellini y Sr. 

Basilio Expócito. 

No asisten, con aviso: Sr. Juan Brum, 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 39 del 14.05.2013. 

 

10ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
Se lee fallo del Tribunal Arbitral remitido para su promulgación. Refiere al partido suspendido entre Peñarol de 

Guichón y Salto Uruguay de Salto. 

En su parte resolutiva dice: 

“1) Aplicar al Club Peñarol (Guichón-Paysandú), la suspensión de los derechos de locatario por una fecha, la que 

deberá cumplirse en la próxima oportunidad que sea locatario en este campeonato (art. 2 numeral 1 del Regla-

mento de Anormalidades en los espectáculos). 

2) Promúlgase por parte del Consejo Ejecutivo, regístrese, comuníquese a las partes y archívese.” 

Con respecto a los detalles del partido que debe jugar en la próxima fecha, se encomienda al Vicepresidente Sr. 

Gómez que establezca contactos para resolver sobre el tema. 

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

PRIMERA  FASE  –  QUINTA  FECHA 

SERIE A - LIBRE: ZORRILLA (ARTIGAS) 

SAN EUGENIO (ARTIGAS) – WANDERERS (ARTIGAS): Domingo 26 Mayo Hora 15:30; Estadio “Matías Gonzá-

lez” de Artigas; Arbitros de Río Negro Capital: Sergio Liuzzi (Central), Ruben González y Nelson Prestes (Asis-

tentes). Veedor Sr. Daniel Suárez.   

SERIE B - LIBRE: SALTO URUGUAY (SALTO) 

PEÑAROL (GUICHON) – FERRO CARRIL (SALTO): Sábado 25 Mayo Hora 15:30; Estadio del Club Ferro Carril 

de Salto; Arbitros de Soriano Interior: Mauricio Simaldoni (Central), Washington Banchero y Carlos Valentín 

(Asistentes). Veedor Sr. Salvador Bosco Pereira. 

SERIE C  

BERLIN (NUEVO BERLIN) – SUD AMERICA (MERCEDES): Domingo 26 Mayo Hora 15:OO; Parque “Dr. Carlos 

Romay” de Nuevo Berlín; Arbitros de Flores: Elio Gómez (Central), Walter Aberastegui y Federico Núñez (Asis-

tentes). Veedor Sr. José Santín. 

18 DE JULIO (FRAY BENTOS) - TULIPAN (FRAY BENTOS): Domingo 26 Mayo Hora 15:00; Parque “Orlando 

Torres” de Fray Bentos; Arbitros de Colonia Interior: Roberto Galizzi (Central), Christian Ríos y Miguel Velazco 

(Asistentes). Veedor Sr. José Sánchez. 

SERIE D 

ARTIGAS (CARMELO) – SANTA CATALINA (SANTA CATALINA): Domingo 26 Mayo Hora 16:00; Parque “Ar-

tigas” de Carmelo; Arbitros de San José Capital: Walter Espinelli (Central), Alejandro Manrique y Javier Rodrí-

guez (Asistentes). Veedor Sr. Miguel Fernández. 

PROGRESO (DOLORES) – BARRACAS (DOLORES): Domingo 26 Mayo Hora 16:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” 

de Dolores; Arbitros de Río Negro Interior: Luis Añasco (Central), Jorge Hernández y José Pelayo (Asisten-

tes). Veedor Sr. Juan Feller. 

SERIE E - LIBRE: EL GENERAL (COLONIA) 

POLANCOS (NUEVA PALMIRA) – SEMILLERO (COLONIA): Sábado 25 Mayo Hora 20:00; Parque “Evelio 

Isnardi” de Nueva Palmira; Arbitros de Paysandú: Jacinto Rivero (Central), Esteban Vignoli y Oscar Fernández 

(Asistentes). Veedor Sr. Lides Bevegni. 

SERIE F 

UNIVERSAL (SAN JOSE) – RIO NEGRO (SAN JOSE): Domingo 26 Mayo Hora 15:30; Parque “Pedro Chanquet” 

de San José; Arbitros de Durazno: Guillermo Arismendi (Central), Jorge López y Lincoln Milans (Asistentes). 

Veedor Sr. Alvaro Ciganda.   
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TIERRA DE CAMPEONES (LAS PIEDRAS) – ESPARTA (VALDENSE): Domingo 26 Mayo Hora 15:00; Cancha del 

Club Tierra de Campeones de Santa Rosa;  Arbitros de Florida Interior: Héctor Rodríguez (Central), José Pe-

reira y George Fernández (Asistentes). Veedor Sr. Gustavo Yannuzzi. 

SERIE G - LIBRE: NACIONAL  (FLORIDA) 

PORONGOS (TRINIDAD) – SANTA BARBARA (TRINIDAD): Sábado 25 Mayo Hora 16:30; Estadio “Juan A. 

Lavalleja” de Trinidad; Arbitros de San José Interior: Luis Medina (Central), Orlando Rodríguez y Luis Maciel 

(Asistentes). Veedor Sr. Mario Bambacar.  

SERIE H 

BARRIO VIÑA (SARANDI GRANDE) - SANTA BERNARDINA (DURAZNO): Sábado 25 Mayo Hora 16:00; Es-

tadio “Batalla de Sarandí” de Sarandí Grande;  Arbitros de Rocha: Pablo Fernández (Central), Walter De Cuadra 

y Nelson Rico (Asistentes). Veedor Sr. Héctor Félix González. 

ORIENTAL (PASO DE LOS TOROS) – WANDERERS (SANTA LUCIA): Sábado 25 Mayo Hora 15:00; Estadio 

“Erico Pedro Vaz” de Paso de los Toros; Arbitros de Artigas: Néstor Silveira (Central), Daniel Cantos y Justo 

Rivero (Asistentes). Veedor Sr. Miguel Sosa. 

SERIE I 

INDEPENDIENTE (TRINIDAD) – RIVER PLATE (FLORIDA): Sábado 25 Mayo Hora 14:30; Estadio “Juan . La-

valleja” de Trinidad; Arbitros de San José Interior: Jesús Castro (Central), Luis Maciel y Orlando Rodríguez 

(Asistentes). Veedor Sr. Daniel López.  

NACIONAL (SARANDI DEL YI) – RACING (DURAZNO): Domingo 26 Mayo Hora 15:00; Estadio “Juan Ramón 

Carrasco” de Sarandí del Yí; Arbitros de Cerro Largo Interior: Wilson Silva (Central), Wilman Caldas y Marcelo 

Morales (Asistentes). Veedor Sr. Mauro Turrión.  

SERIE J 

RIVER (PANTA) - CENTRAL (SAN JOSE): Sábado 25 Mayo Hora 15:30; Estadio “Bonifacio Antognazza” de San 

José; Arbitros de Lavalleja: Nelson Navarro (Central), Daniel Rodríguez e Israel Rodríguez (Asistentes).  

Veedor Sr. Sergio Amilibia.  

NACIONAL (NUEVA HELVECIA) – VALDENSE (VALDENSE): Domingo 26 Mayo Hora 15:30; Estadio del Club 

Nacional de Nueva Helvecia; Arbitros de Maldonado Capital: José Bonilla (Central), Daniel Núñez y Silvia Mesa 

(Asistentes). Veedor Sr. Gustavo Cavia. 

 SERIE K 

ATLANTA (PANDO) - JUANICO (JUANICO): Sábado 25 Mayo Hora 16:00; Estadio Municipal de Pando; Arbi-

tros de Maldonado Interior: Fernando Pígola (Central), Walter Hernández y Mario Ortiz (Asistentes). 

Veedor Sr. Luis Frachia.  

RIVER PLATE (SAN JOSE) – DARLING (CANELONES): Domingo 26 Mayo Hora 16:00; Estadio “Casto Martínez 

Laguarda” de San José; Arbitros de Tacuarembó Interior: Mario Mautone (Central), Pascual Bonfrisco y Nancy 

Ripoll (Asistentes). Veedor Sr. Antonio García. 

SERIE L - LIBRE: IDEAL (SANTA ROSA) 

VIDA NUEVA (SAN BAUTISTA) – PIRIAPOLIS (PIRIAPOLIS): Domingo 26 Mayo Hora 15:30; Estadio “Cam-

peones del 47” de San Bautista; Arbitros de Treinta y Tres Cap. e Int.: Luis Alvarez (Central), Angel Taño y 

Oscar Araújo (Asistentes). Veedor Sr. Antonio Fuentes.   

SERIE M - LIBRE: MELO WANDERERS (MELO) 

INDEPENDIENTE (BATLLE Y ORDOÑEZ) – UNION (CHARQUEADA): Sábado 25 Mayo Hora 15:00; Estadio 

“Francisco Alzaga” de Batlle y Ordóñez; Arbitros de Canelones Interior: Martín Martínez (Central), Gerardo 

Silva y Julio Alvarez (Asistentes). Veedor Sr. Alberto Vigo.  

SERIE N 

EL INCA (CASUPA) - GUARANI SARANDI (MINAS): Domingo 26 Mayo Hora 15:30; Parque “Libertad” de Ca-

supá; Arbitros de Canelones Capital: William Palacios (Central), Richard Suárez y Raúl Bonilla (Asistentes). 

Veedor Sr. Jorge Montero.   

CERRO COLORADO (CASUPA) – NACIONAL (MINAS): Domingo 26 Mayo Hora 16:00; Estadio “Felipe Maquei-

ra” de Fray Marcos; Arbitros de Canelones Interior: Javier Díaz (Central), Walter Pérez y Washington Maseira 

(Asistentes). Veedor Sr. Ramón Rodríguez.  

SERIE O - LIBRE: NACIONAL (CASTILLOS) 

ITUZAINGO (PUNTA DEL ESTE) – DEFENSOR (MALDONADO): Domingo 26 Mayo Hora 15:30; Parque “San 

Rafael” de Punta del Este; Arbitros de Treinta y Tres Interior: Guillermo Suárez (Central), José Moreira y 

Noemí Da Silva (Asistentes). Veedor Sr. Jorge Suárez.  

SERIE P 

SAN JACINTO (SAN JACINTO) – FERNANDINO (MALDONADO): Domingo 26 Mayo Hora 11:00; Estadio 

“Mario Vecino” de San Jacinto;  Arbitros de Colonia Capital: Marcelo Larrama (Central), Juan Mevlja y Rafael 

Clavijo (Asistentes). Veedor Sr. Eduardo Pacheco.  
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SAN CARLOS (SAN CARLOS) – PROGRESO (EST. ATLANTIDA): Domingo 26 Mayo Hora 15:00;  Estadio del 

Club San Carlos de San Carlos; Arbitros de Florida Capital: Carlos Otaiza (Central), Alvaro Alanis y Horacio 

García (Asistentes). Veedor Sr. Julio Villar. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.  93: Liga San Gregorio comunica autoridades. Se registra. 

   “    94: Liga Mayor Maldonado solicita autorización para campeonato departamental Sub 14. Se contesta afir-

mativamente.  

   “   95: Liga Sarandí Grande  solicita autorización para escuela de árbitros con el instructor O. Barrutte.  Pase 

al Consejo Técnico. 

   “    96: Liga Belen solicita refinanciación de deuda. Pase a Tesorería. 

   “   97: Tribunal Arbitral remite fallo partido Peñarol de Guichón – Salto Uruguay para su promulgación. Pro-

múlguese. 

  “     98: Árbitro Sr. Nelson Burone denuncia no acatamiento de fallo por parte del Club Uruguayo de Conchillas. 

Dese vista a Liga de Conchillas. 

  “    99: Liga Río Negro consulta sobre fijación de partidos a Clubes participantes de Copa Nacional. Pase a Co-

misión de Reglamentos. Se encomienda al Mtro. Mernies que haga gestiones para un arreglo. 

El Mtro. Mernies aclara cual ha sido el problema. 

El Sr. Mosegui dice que le preocupa que muchas veces las Ligas hayan castigado a los Clubes que participan del 

Campeonato de Clubes. Recuerda que el Ejecutivo elevó una propuesta para aclarar la situación planteada. 

El Sr. Gabito dice que hay que aplicar el reglamento, que está claro. 

El Mtro. Mernies refiere a las dudas de que lo reglamentado abarque a las divisiones inferiores. 

  “    100: Liga Florida refiere a comentarios en actas de consejeros, hace precisiones y pide reunión sobre te-

mas de violencia. 

El Sr. Gabito dice que se alegra que, a dos meses de los últimos problemas, se estén preocupados por los hechos 

de violencia. Dice que para contestar la nota primero quiere saber si el Gerente citó al Presidente de la Liga de 

Florida. El Cr. Segura confirma que mantuvo una conversación telefónica con el Dr. Pérez D’Auria.  

El Sr. Gabito recuerda que se había pedido al Gerente que lo convocara en forma telefónica porque se entendió 

que una nota podía aparecer muy dura y lo que se pretendía era mantener una charla.  

Dice que el Dr. Pérez D’Auria no vino. 

Expresa que el Dr. Bermúdez no mintió tal como se dice en la nota de la Liga de Florida. 

Que la Liga de Florida mantenía deudas al momento de la inscripción es sabido por todos. 

También es cierto que cuando el compañero Sr. Alfonso lo llamó para decirle de la deuda, la que debía ser abo-

nada sino no podían jugar la Copa de Selecciones, le cortó bruscamente la llamada. 

Dice que las cosas que Florida dice que no son, si son ciertas (la convocatoria, la deuda, el corte del teléfono). 

Lo que es falso es que se agarraron a golpes de puño ambos equipos, como lo dice. De acuerdo a los informes del 

árbitro y del veedor la agresión colectiva provino de la Selección de Florida. De igual manera lo refleja la pren-

sa, en especial, la de Florida. 

Sobre la negativa a que el lanzamiento se hiciera en Florida, dice que nunca entró una nota oficial de la Liga pi-

diéndolo. Dice que por eso el no votó el lanzamiento. 

Con respecto a la referencia de las medidas que están tomando por los hechos de violencia, el Sr. Gabito dice 

que son cosas que lo alegran. Dice que, por lo menos, están reconociendo que tienen un problema.  

Expresa que, dado el tenor de la nota, debe ser la Liga de Florida quien concurra al Ejecutivo y no al revés, co-

mo se había dicho. 

Cree que además se debería enviar una nota aclaratoria a la Liga de Florida. 

El Sr. Román dice que hace suyas las palabras del Sr. Gabito. 

El Mtro. Mernies apoya lo expresado por el Sr. Gabito. 

El Sr. Márquez dice que todo el Ejecutivo lo apoya. 

El Sr. Alfonso dice que en el caso de la deuda, era tan cierta que vino el Sr. Tejería a abonar. 

El Sr. García dice que, en su calidad de Tesorero, certifica que la deuda existía y que la misma era mayor de la 

cantidad de dinero que se le iba a otorgar a Florida por su participación en la Copa. 

El Sr. Gómez pide aclarar que, en su momento, el Dr. Pérez D’Auria la había pedido para hacer el lanzamiento. 

Dice que le solicitó que enviara una nota. 

  “    101: Asociación Tacuarembó solicita reconocimiento a Instructores y Árbitros que dejaron de actuar. Pase 

a Consejo Técnico. 

Se recibieron, a último momento: 

 Comunicación de autoridades de Canelones Interior. Se registra 
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 Nota de Federación de Colonia referida a lo establecido en Circular sobre los Clubes que puedan parti-

cipar en la Copa del año 2014. Refieren a las competencias de la Federación y a que se debería conside-

rar el poderío deportivo de los distintos Sectores.  

El Sr. Gabito  dice que esto se suma a la nota de la Liga de San José. Cree que el camino que pueden 

tomar estos Sectores es hacer una ponencia para el próximo Congreso. 

El Sr. Bares dice que es atendible lo que dice la Federación de Colonia, como también la Liga de San Jo-

sé. Dice que, con la medida tomada por el Ejecutivo, hay una incidencia en las competencias internas. 

Pide retomar el tema y volverlo a estudiar para que, si se recurre al Congreso, se tengan todos los ele-

mentos en juego. 

El  Sr. Gabito opina que la actual forma de disputa es un fracaso. En particular hay una deserción im-

portante. 

El Sr. Mosegui dice que los planteos son distintos. 

El Sr. Márquez dice que es un tema que se debe atender más adelante porque puede tener una inciden-

cia fundamental el arreglo o no por los derechos televisivos. 

El Sr. García dice que lo planteado por Colonia y San José es que se estudie alguna otra opción. Dice 

que hay distintas situaciones y distinta incidencia en la competencia interna. 

Cree que hay que seguir conversando y escuchando que tienen que decir las afiliadas. En definitiva, son 

parte del Congreso y pueden llevar su propio proyecto al mismo. 

El Sr. Gabito opina que el Congreso es el ámbito más adecuado porque es donde están todos. Y que hay 

que escuchar a todos, los que están a favor y los que están en contra. 

El Sr. Mosegui dice que le interesa, en particular, saber por qué no se inscribieron los Clubes que tenían 

derecho. Saber si no juegan por motivos del diseño del torneo o si hay otras razones circunstanciales. 

El Sr. Vigneaux dice que si van a tocar el tema, debería ser urgente. Dice que hay Ligas que iniciaron su 

actividad con la premisa que clasifica uno solo por Sector. De cambiarse debería ser de inmediato para 

que las actividades locales puedan ser acomodadas. 

 Notas del Consejo Técnico Entrenadores. Una solicitando aval para charlas en Maldonado; otra infor-

mando sobre actividades del Sr. Pierre Sarratiá. Por último se eleva material recibido de AUF referido 

a las nuevas disposiciones sobre formación de entrenadores. Se autoriza el aval y se solicitará el envío, 

mediante correo electrónico, del material de AUF a los efectos de que los consejeros puedan estudiar-

lo. 

 

AUDIENCIA CON ASOCIACION DE ARBITROS 
Ingresan a sala los representantes de la agremiación de árbitros Sres. Walter Brajús, Omar Fungi, Guillermo 

Arismendi y Alberto Othegui. 

El Sr. Márquez aclara sobre la audiencia. Dice que esperaban solamente al Sr. Walter Brajús pero que, en con-

sideración de los otros árbitros que vinieron, se aceptó finalmente el ingreso de todos. 

El Sr. Gabito dice que en la sesión del martes pasado se recibió la nota del pedido de audiencia. En ese momento 

se consideró las declaraciones públicas del presidente de la gremial Sr. Brajús, las que se consideraron agra-

viantes. Entre otras cosas decía que se había “apretado” a un árbitro por parte del Ejecutivo para que cambiara 

el informe. 

También expresó que el Ejecutivo de OFI no daba importancia al arbitraje. Recuerda a los señores árbitros que 

en forma reiterada se han reunido. 

La resolución del Ejecutivo fue convocar al Sr. Brajús, pidiéndole pruebas sobre sus denuncias. Y que recién 

después de aclarar esos temas se iban a reunir con la gremial para tratar los asuntos que solicitaron. 

El Sr. Brajús dice que entiende que no tiene que dar explicaciones. Que esta es la primera vez que los reciben 

en una sesión del Consejo. Dice que muchas veces no han sido escuchados. 

Con referencias al “apriete” de un árbitro, lee la nota recibida del Sr. Manuel Santos. 

Se le aclaran como fueron las cosas y las inexactitudes que tiene la carta. De ninguna manera existieron presio-

nes hacia el árbitro.  

El Sr. Mosegui dice que no se puede trabajar si hay agravios de por medio. 

El Sr. Bares narra como se desarrolló la visita del árbitro a la sede de OFI.  

El Sr. Gabito lamenta que, antes de corroborar la situación, se hagan declaraciones agraviantes. 

Se expresa que, si bien las reuniones no fueron en medio de una sesión, se tomaron decisiones que se están 

practicando. Entonces, se le consulta al Sr. Brajús, si hay que tirar todo para atrás. 

El Sr. Fungi pide la palabra y dice que expresa sus disculpas en nombre de la gremial. Reconoce que se reunieron 

varias veces, en un clima ameno y que se llegaron a muchos acuerdos. 

El Sr. Brajús dice que si ofendió a alguien, pide disculpas. 

Luego se discuten distintos asuntos inherentes al arbitraje. 
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Se hace hincapié en el tema seguridad. Los Sres. Árbitros comparten la idea de que se está discriminando al 

fútbol del interior por parte de la policía. 

El Sr. Brajús dice que además no se está cumpliendo con la normativa que habla de empresas de seguridad habi-

litadas.  

Por último dejan la aspiración de que se fije un número mínimo de guardias. Sería 5 (3 en la cancha y 2 en la tri-

buna), los que deberían estar debidamente uniformados. Ese sería el número mínimo, el que debería ser aumen-

tado según la complejidad del partido. 

El Sr. Márquez agradece la presencia. 

Se retiran de sala. 

 

SECRETARIO DE PRENSA 
Pasa el tema para la próxima reunión. 

 

COMISIONES 
FEMENINO 

El Sr. Bares informa sobre lo que vienen trabajando. Presenta a Tesorería un presupuesto para el lanzamiento. 

Comenta que se están manejando distintas alternativas. La idea es que los Clubes jueguen lo más que se pueda. 

El limitante es el costo del transporte, en razón de que en algunos lugares los Clubes están más alejados (Arti-

gas, Castillos, Tacuarembó). 

El Sr. Vigneaux consulta sobre el tema planteado, que pasó a Reglamentos, sobre que pasa con las jugadoras 

cuando el Club se desafilia. 

El Sr. Gabito propone resolver ya que, en los casos de que exista una Liga de fútbol femenino, las jugadoras de 

los Clubes que se desafilien pasan a pertenecer a la Liga. Se aprueba. 

FINANZAS  

El Sr. García informa sobre la reunión mantenida en la jornada. Dice que no se avanzó mucho porque estuvieron 

con dos arquitectos que van a presentar presupuestos por el arreglo de la sala de Congresos y por el rediseño 

de las oficinas de atención a público. 

Dice que se analizó la ejecución del presupuesto hasta la fecha. Que se estuvo trabajando en una propuesta de 

convenio salarial. 

Se volverán a reunir el martes a la hora 10:30. 

DERECHOS TV 

El Sr. Márquez informa que, en ocasión de su viaje a Buenos Aires por motivos personales, aprovechó para reali-

zar contactos con el Sr. Pizzani. 

Dice que la posición del empresario ha variado, estando de acuerdo con las reformas presentadas por el Ejecu-

tivo.  

Se define que se fijarán reuniones con las Confederaciones para explicar el proyecto. Luego se fijaría un Con-

greso Extraordinario. 

ENTRENADORES 

El Sr. García recuerda que el Prof. Bertinat presentó renuncia hace algunos meses. Dice que ha intentado que 

reviera la renuncia, cosa que no ha logrado.  

Pide que, a los efectos de no ver afectada la actividad del Consejo Técnico, se nombre a un sustituto. Propone al 

Prof. Juan Urrutia. Se aprueba. 

 

VARIOS 
a) Reunión – El Sr. Bellini informa que concurrió a AUF a la reunión con Directores de Deportes de las Inten-

dencias. Se estuvo manejando las posibles sedes de los sudamericanos femeninos y Sub 20 (2014y 2015). 

Expresa que mantuvo conversaciones con alguno de ellos solicitando se cambien las fechas previstas (enero 

de cada año) para que no interfieran con nuestra Copa de Selecciones. Dice que el Director de Flores com-

partió su preocupación. 

Se solicitará audiencia al Congreso de Intendentes para presentar el tema. 

b) CORREO -  El Sr. Gabito dice que, de acuerdo a lo informado por Tesorería, los ahorros de correspondencia 

al haberse pasado todo a Correo, son importantes. En tal sentido propone para que se tenga en cuenta que 

el próximo torneo Sub 15 lleve el nombre de Correo Uruguayo. Se aprueba la idea. Se entablarán conversa-

ciones. 

c) QRS – El Dr. Bermúdez dice que envió a los compañeros un QRS del Sr. Marrero de Maldonado, quien se 

queja por el convenio con ONFI. Se hace notar que el Señor es el Presidente de la Liga de ONFI. Parecería 

ser que el reclamo debería hacer a ONFI. 

No obstante se hace constar que varios consejeros le respondieron. 
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d) Respuesta – El Dr. Bermúdez aclara que, al no estar presente cuando se trató la nota de Florida, dará res-

puesta a la Liga de Florida el próximo martes. 

 

PRÓXIMA SESIÓN: martes 28 de mayo a la hora 14:30  

Se levanta la sesión a la hora 18:30 

 


